Luxación congénita de cadera no tratada

JOSÉ EUGENIO BELARRA GORROCHATEGUI, PEDRO MARCO AGUILAR, VALENTÍN LISA CANTÓN

Servicio de Urgencias. Hospital San Pedro de Logroño. La Rioja, España.

Niña de 11 años, recién llegada de Pakistán, remitida al servicio de urgencias para valoración de coxalgia de meses de evolución. Su padre refiere que se queja de dolor en la cadera izquierda que en los últimos días ha aumentado. La niña desde que aprendió a andar siempre ha cojeado de la extremidad inferior izquierda y no ha habido traumatismos previos en la zona.

A la exploración física destacaba un acortamien-

to de la extremidad inferior izquierda con la extremidad en rotación externa. Se palpaba la cabeza femoral izquierda desplazada. La paciente movilizaba la extremidad espontáneamente y la marcha era con apoyo de la punta de los dedos del pie izquierdo. La radiografía permitió el diagnóstico de luxación congénita de cadera en fase evolucionada. La paciente fue remitida a la consulta de traumatología para estudio del posible tratamiento.



Figura 1. Luxación de cadera izquierda con formación de un pseudocotilo y alteración de cabeza femoral izquierda.

CORRESPONDENCIA: José Eugenio Belarra Gorrochategui. Servicio de Urgencias. Hospital San Pedro. C/ Piqueras, 98. 26006 Logroño. E-mail: jebelarra@riojasalud.es

FECHA DE RECEPCIÓN: 2-8-2010. FECHA DE ACEPTACIÓN: 20-8-2010. CONFLICTO DE INTERESES: Ninguno.

Emergencias 2012; 24: 73 73